

GRUPO XIV

Los dos goles marcó el Tomelloso al Villarrobledo

Cuando la goleada debió ser de escándalo

Tomelloso. (De nuestro corresponsal José Luis Aibiñana "Tomelloso", 2 (Lope y Jorquera) y Villarrobledo, 0.

Villarrobledo: Ibáñez (2); Coloma (0), Tomás Padilla (0), Martínez - Pulido (0), Moreno (0), Juanito (0), Blas (0) y Bue-

Tomelloso: García - Escudero (2), López (2), Martínez (2), Borrego (1), Corona (0), Padilla (2) y Lo-

TRAJE

arbitraje, tirando a del señor Cerezo; empujan para irse contagiando el juego del Villarrobledo. Tocó faltas, cortando el juego de aplicar la ley de la. Bien auxiliado por Mampulido y regularmente el de Chaves que tuvo faltas.

25 minutos. Avanza toda delantera tomellosera y cen- tregue, tira Lope y rechaza Martínez Pulido, dando de el balón en Lope, quien ma imparable tira fuerte marcando el primer encuentro.

66 minutos de juego. El Tomelloso realiza una soberbia cada en la que intervie-

nen casi todos los delanteros y es Rubichi en último término quien cede magníficamente a Jorquera para que fusile el tanto.

POCOS GOLES PARA TANTO DOMINIO

Algunos pesimistas daban muy poco por el triunfo del Tomelloso frente a un Villarrobledo que últimamente ha reforzado considerablemente su equipo. Sin embargo el Tomelloso, que poco a poco va cogiendo la forma física y el acoplamiento que le faltaba, ha dado sensación de equipo, que en esta ocasión ha pecado del pase horizontal sin ensayar el tiro a puerta y vayamos a lo que ha sido el encuentro.

El partido no ha sido bueno, esa es la verdad, pero, tampoco ha sido malo. Lo único que ha faltado han sido goles que son los que calientan al aficionado y por los goles marcados califican el juego de su equipo.

El Villarrobledo no venía como víctima, ni mucho menos, adoptó de salida una táctica de 4-3-3 con Martínez Pulido de defensa escoba "arropando" los posibles fallos de Coloma. Sin embargo, los artilleros visitantes han pecado de inocentes y solo en los primeros diez minutos, hicieron algunas jugadas dignas de comentarse, luego, apatía, desgana, desmoralización y cuantos adjetivos quieran Vds. El Villarrobledo estaba totalmente roto por el centro, es decir que ni Colilla ni Bias con la ayuda de Moreno, podían hacer nada por sujetar a los artilleros tomelloseros que con frecuencia llevaban el peligro a la portería de Ibáñez. Por el contrario, el Tomelloso con un Cela muy inteligente y ordenador y un Rubichi trabajando incansablemente eran capaces de sujetar en el centro del terreno las poquíssimas ocasiones en que los villarrobledanos intentaban atacar.

La tónica de todo el encuentro ha sido de neto dominio local. Mucho dominio y tiros sin suerte a gol, pues ocasiones ha habido y muchas, pero unas veces por tratar de marcar un "gol de bandera" y otras por no querer exponer nada —justo es decirlo— el Villarrobledo solo se ha llevado dos goles de Tomelloso, cuando de verdad, debían haber sido seis o siete los tantos marcados.

Los últimos quince minutos del encuentro, cuando el contrario estaba totalmente a merced del Tomelloso, éste tuvo las mejores ocasiones de marcar, pero la mala suerte se cebó y el balón no entró a pesar del empeño puesto por los delanteros blancos. En definitiva el marcador no refleja, ni con mucho, la marcha del encuentro.

El fútbol que ha practicado el Tomelloso ha sido del mismo patrón que el realizado frente al Pegaso hace quince días. Completo dominio del balón con pases precisos y ensayo de tiro a puerta, pero sin suerte. En fin, habrá de esperar la total recuperación del equipo. Mimbres hay.

LOS EQUIPOS

El Villarrobledo, a pesar de lo que habían dicho, no nos ha gustado nada. En el primer tiempo ha querido hacer algo retrasando a Blas, pero este magnífico jugador ha acusado la falta de puesta a punto. Amontona muchos hombres en el área y sus delanteros son totalmente ineficaces. En los primeros 25 minutos, el delantero

Arbeo "hizo algún que otro pinito", pero después se vendría abajo e imitaría a sus compañeros. La defensa demasiado vulnerable a pesar del "tapón" puesto al colocar a Martínez Pulido para enmendar errores, en definitiva como no pongan pronto el remedio, la cosa la veo fea y este año no es para andarse por las "ramas" si se quiere mantener la categoría nacional.

El Tomelloso, se diga lo que se diga, día a día va a más. Aguanta formidablemente los noventa minutos y sus jugadores en los saítos casi siempre llevan las de ganar. Han realizado un fútbol bonito, aunque al llegar al área, desperdiciaran magníficas ocasiones de marcar, por intentar de hacerlo espectacularmente. García Escudero (ya se verá por la calificación) no ha tenido trabajo, solo le han llegado un par de balones sin peligro alguno. Muy bien la defensa, en donde el más flojo ha sido el pundonoso Reinoso, pero sin llegar a desentonar. Muy bien la media en donde se ha impuesto la clase de Cela, auténtico motor y ordenador del juego tomellosero con un magnífico "peón" que ha sido Rubichi. En la delantera ha vuelto a destacar Jorquera por ese oportunismo y por ese batallar durante todo el encuentro. Le han seguido en méritos Padilla y Lope. Borrego no ha tenido su tarde y el más bajo (acusando una lesión) Corona. El Tomelloso está encarrilado, solo falta el poner los hombres a punto y esperar para ir copando puntos que tanta falta están haciendo.

Y el domingo a Pedro Muñoz, en donde el Tomelloso podría obtener algo positivo, claro es, con permiso del admirado Trompi.

OPINIONES

Hoy hemos recogido la impresión de dos compañeros de prensa: Alejandro Rodas de "Mencheta" y Marcelino Ruiz Parra, de LANZA (deportivo).

Esto nos dijo Rodas: "El Villarrobledo está bien preparado pero no realiza un fútbol positivo. El Tomelloso ha jugado bien, pero creo que le ha faltado suerte a la hora de marcar y el árbitro no ha pasado de regular, pues ha tenido grandes errores" (cuando tu lo dices).

Ruiz Parra, por su parte nos dijo: "El Tomelloso ha jugado

LOS LECTORES ESCRIBEN

INJUSTICIA CON LOS ARBITROS

Muy señor mío: Ayer día 1 y como la festividad no se prestaba a otra cosa, me dediqué a repasar la prensa en ese semanario de su digna y ví con asombro la reseña que dirección se insertaba sobre el partido Toledo-Tomelloso, correspondiente al día del ppdo. octubre y que por casualidad presencié; se le tacha, o mejor dicho se le califica al árbitro que dirigió el mencionado partido de "catastrófico", cuando a mi parecer lo único aceptable de los noventa minutos de juego fue casualmente el juez de la contienda.

Claro, sé de sobra que usted se limita a insertar en su periódico la crónica que un corresponsal envía, pero yo, a mi modo de entender, creo que con los señores árbitros se está haciendo

El ex-tomellosero, Segura, ahora en el Condal, un extremo que se impone

ASPIRA A FORMAR, UN DIA, EN LAS FILAS DEL «BARSA»

BARCELONA. (De nuestro corresponsal, ANGEL LOPEZ MATEO).—Jesús Segura García es nuestro personaje de hoy; este jugador que la pasada temporada militaba en las filas del Tomelloso, arribó un buen día a Barcelona y se ha convertido hoy en un firme puntal del equipo del Condal. Su juego cerebral y efectivo a la vez, destaca un domingo si y otro también, consiguiendo, para el conjunto, una muy positiva labor. —¿Estás satisfecho de haber



Segura, durante un entrenamiento en el "Camp Nou"

firmado la cartulina por el Condal?

—Mucho, porque, aunque milito en la misma categoría que mi club anterior, el Condal indudablemente es un equipo de más sclera.

—¿Es que guardas acaso malos recuerdos de tu paso por el Tomelloso?

—¡Que va!, en absoluto; allí pasé una temporada inolvidable y tan solo agradecimiento guardo para todos los que me distinguieron con su confianza y amistad.

EL TOMELLOSO NO PUEDE PERDER LA CATEGORIA NACIONAL

—¿Sigues los resultados de tu antiguo equipo?

—En efecto, sigo todas sus actuaciones con gran interés y lamento su clasificación actual, aunque tengo la seguridad de

bien, pero sin exponer nada. Los mejores Jorquera y Cela. El resto ha cumplido también. El Villarrobledo es un equipo flojo y que da muchas facilidades. Regular el árbitro".

que un club que tiene la afición y los medios económicos del Tomelloso, no puede ni debe permitir que su equipo pierda la categoría nacional.

—¿Cuántos partidos jugaste la temporada pasada?

—En el Tomelloso, jugué todos los partidos de Liga, menos dos por lesión, uno de los cuales recuerdo fue contra el Pedro Muñoz.

"LO QUE CUENTA DE UN JUGADOR ES EL CONJUNTO DE SUS ACTUACIONES"

—¿Te criticaban alguna cosa de las que hacías en el terreno de juego?

—Sí, recuerdo que alguna vez llegaran a decir que yo, en algunos partidos, parecía que no jugaba con las mismas ganas que en otros, es decir, que me contrivaba; como si un jugador, cuando sale al campo, no quisiera ser todos los domingos el mejor de su equipo; lo que pasa, ¿sabe usted?, es que, por mucho que uno quiera hacer, hay veces en las que no le salen las cosas como en otras; pero yo creo que lo que valora, a un jugador, es el total de sus actuaciones, y no la labor realizada en un determinado partido.

—¿En el Condal has empezado como titular la temporada?

—Así ha sido; he jugado desde el primer domingo, aunque ahora tengo una pequeña lesión de esguince que me ha tenido apartado del equipo los dos últimos partidos, pero me están tratando con los rayos ultravioleta y confío en reaparecer el próximo domingo contra el San Andrés.

MI PUESTO ES EXTREMO

—¿En qué puesto del equipo te desenvuelves mejor?

—Mi verdadero puesto, en donde más a gusto juego, es de extremo derecho, pero "extremo-extremo" nos recalca, es decir jugando como Ufarte, que es el mejor exterior de España en su demarcación; pero quiero puntualizar, en el Tomelloso también jugué algún partido de interior.

DE ESTUDIANTE DE INGENIERIA, A FUTURO PROFESOR DE EDUCACION FISICA

—¿Te dedicas de pleno al fútbol?

—Estudio también; el año pasado hice primero de ingeniero, pero, con mi llegada a Barcelona, he tenido que dejarlo ya que me resulta imposible coordinar los horarios de clase con los entrenos, y estoy estudiando para hacerme profesor de Educación Física.

—¿Cuál es tu mayor deseo?

—Verá, yo creo que todos los que jugamos en el Condal, tenemos la secreta ilusión de pasar un día al Barcelona, y el convivir diariamente con sus figuras, jugar los partidos en este maravilloso Estadio etc. hace que éste sea nuestro mayor deseo.

DE NO JUGAR EN EL CONDAL, ME GUSTARIA HACERLO EN EL PLUS ULTRA

—¿De no jugar en el Condal, en qué otro equipo de la misma categoría te gustaría hacerlo?

Se queda un momento pensativo, aunque inmediatamente contesta: "Hay dos equipos en los cuales me gustaría jugar de no hacerlo en el Condal; uno de ellos el Cieza, porque es mi pueblo, y en donde tengo a toda la familia; y el otro es el Plus Ultra, por ser el equipo que, por su señorío y gran prestigio dentro de la Tercera División, siempre me ha gustado.

Esto ha sido lo que nos ha dicho Segura, nacido en Cieza (Murcia) el día 15-10-47, una gran promesa de nuestro fútbol, que quiere convertirse en realidad. Y si puede ser, jugando en el Barcelona.